
GIULIANOVA. DOMENICA, 9 GIUGNO, CONCERTO DEI PIANISTI SARA
CIANCIULLO E PAOLO FRANCESE.

DOMENICA, 9 GIUGNO, PALAZZO KURSAAL, ORE 18.
ORGANIZZATO  DALL’ISTITUTO  STATALE  SUPERIORE  DI  STUDI  MUSICALI  E  COREUTICI  “GAETANO  BRAGA”,  CON  IL
PATROCINIO DEL COMUNE DI GIULIANOVA E DEL MUR, CONCERTO DEI PIANISTI SARA CIANCIULLO E PAOLO FRANCESE.
IN PROGRAMMA BRANI DI GRIEG, RAVEL, DEBUSSY, MOSKOWSKI.
INGRESSO LIBERO.

Giulianova. Editoria: presentazione del libro di Evaristo Beccalossi
con la giornalista sportiva Eleonora Rossi “La mia vita da numero
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10”. 14 giugno hotel Europa, ore 19

Dopo giorni di trattative, l’ Amministrazione Comunale, in accordo
con il comitato per i Festeggiamenti in onore della Madonna del
Portosalvo,  annuncia:  ”  Ad esibirsi  l’  11 agosto,  in  piazza del
Mare, sarà Al Bano.
Gli assessori Marco Di Carlo e Paolo Giorgini: “Felicità”.

Sarà l’ inossidabile Al Bano ad esibirsi, l’ 11 agosto prossimo, in piazza del Mare, a conclusione dei Festeggiamenti in onore
della Madonna del Portosalvo. L’ annuncio, questo pomeriggio, dall’ Amministrazione Comunale, in accordo con il comitato
organizzatore della festa. Ringraziando lo storico presidente Nello Di Giacinto e il parroco don Luca Torresi, gli assessori
Marco Di Carlo e Paolo Giorgini dichiarano, nella nota congiunta più breve della storia: “Felicità”.

CALISTELLE 2024: si parte dal 13 giugno sul Molo Sud del Porto di
Giulianova
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Torna dal prossimo giovedì 13 giugno la manifestazione CALISTELLE sul molo sud del Porto di Giulianova.

Dopo lo strepitoso successo della prima edizione riparte la manifestazione organizzata dall’Associazione Caliscendi, con il
Comune di Giulianova, l’Ente Porto, l’associazione che raggruppa i ristoratori giuliesi, Os.Te. e, novità di quest’anno, il
Consorzio Vini d’Abruzzo, l’organismo consortile, presieduto da Alessandro Nicodemi, che raggruppa le cantine abruzzesi.

La  manifestazione,  che  ha  ricevuto  il  patrocinio  della  Camera  di  Commercio  del  Gran  Sasso  d’Italia,  di  Assonautica
dellaProvincia di Teramo, del Flag Costa Blu e dell’Organizzazione dei Produttori Abruzzo Pesca, nelle 11 serate del giovedì in
cui  si  articolerà,  fino  al  5  settembre,  permetterà  di  poter  degustare,  nell’incantevole  scenario  dei  Caliscendi,  i  10  piatti
preparati dai cinque ristoranti, sorseggiando i vini proposti dalle cinque cantine che si alterneranno settimanalmente.

Il lavoro sinergico che già dallo scorso anno è stato fatto insieme alla Regione Abruzzo,mira a promuovere i prodotti del
nostro territorio e a far apprezzare le storiche strutture da pesca presenti sul molo sud del Porto di Giulianova, chiamate
Caliscendi, che tra l’altro sono oggetto di una legge regionale per il loro riconoscimento quali strumenti da pesca di interesse
storico e di un’altra proposta per il riconoscimento quali Patrimonio UNESCO, insieme ad altri attrezzi da pesca.

La novità di quest’anno, oltre alla partecipazione un numero maggiore di cantine, grazie al supporto del Consorzio Vini
d’Abruzzo,  e  sicuramente l’adesione al  progetto di  altri  ristoranti  giuliesi  che si  aggiungono ai  12 dello  scorso anno
raggiungendo il numero considerevole di 18 strutture.

La prevendita quest’anno è affidata agli  uffici  dell’Ente Porto situati  all’ingresso sud del  porto e aperti  tutti  i  giorni  feriali,
escluso il sabato.

All’ingresso il  giovedì verrà consegnato ad ognuno dei  partecipanti  il  calice con il  suo sacchetto e cinque Token per
altrettante degustazioni dei vini del nostro territorio.

Per degustare i piatti preparati dai cinque ristoranti, all’ingresso verranno consegnati i token del valore unitario di 2 euro.

Le  serate,  inizieranno  ogni  giovedì  alle  19:30,  con  un  tramonto  mozzafiato  sulle  nostre  montagne,  dal  Gran  Sasso  alla
Majella, passando per i Monti Gemelli e i Monti della Laga, sono riservate ad un numero massimo in contemporanea di 500
utenti, e saranno allietate da gruppi musicali prevalentemente giuliesi.
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Molo Sud

Molo Sud

8 Giugno, “Giornata Mondiale della maglia in pubblico”. Al parco
Franchi  “Il  Filo  di  Ludo’”  e  il  Circolo  Colibrì  organizzano  un
“Kitting  party”  a  fini  benefici.  Invitati  a  partecipare  tutti  gli
amanti  dei  ferri  e  dell’uncinetto.
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KITTING PARTY

Iniziativa originale, quella di domani, 8 Giugno, in occasione della “Giornata mondiale della maglia in pubblico”. Dalle 16 alle
19, si terrà infatti al parco Franchi un “Kitting party”,  cordialissimo  incontro organizzato da “Il Filo di Ludo’” ( laboratorio in
via Curiel, al Lido), in collaborazione con il Circolo Colibrì. L’ appuntamento è rivolto ad appassionati e cultori dei lavori a
maglia e all’uncinetto, che  potranno ritrovarsi nell’area ovest del Parco ( ingresso viale Orsini) per realizzare in compagnia,
nel  verde,   manufatti  in  lana  e  cotone.  I  filati  saranno  messi  a  disposizione  gratuitamente  da  “Il  Filo  di  Ludo’”.  I  lavori
realizzati saranno destinati a fini benefici.

Giulianova. Omaggio a Gaetano Braga promosso dal Rotary Club
Teramo.
, ., . Serata di musica e cultura, sabato 8 giugno, a palazzo Kursaal. L’iniziativa, patrocinata dal Comune di Giulianova,
promossa dal Rotary Club e curata dall’avvocato Gianfranco Cocciolito, rientra nella Stagione Concertistica de I Sinfonici.
Eseguiranno brani di Gaetano Braga Antonio D’Antonio al violoncello e Sergio Piccone Stella al pianoforte. Inizio ore 18:30.
Ingresso libero.
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Giovedì,  6 giugno,  presentazione del  musical  ‘Sister Act’  degli
studenti del Liceo ‘M. Curie’ di Giulianova

Giulianova

Giovedì 6 giugno 2024 alle ore 21 presso il  Centro Polifunzionale ‘I  Pioppi’  di
Giulianova Lido, verrà presentato il musical ‘Sister Act’ dagli studenti del Liceo ‘M.
Curie’  di  Giulianova,  organizzato e diretto dalla professoressa Antonietta Delle
Monache.
L’iniziativa, che rientra nel Progetto Scolastico ‘English on stage’, ha coinvolto più
di 30 ragazzi di varie classi (dalla prima alla quinta) che, con partecipazione ed
entusiasmo,  si  sono  cimentati  nella  recitazione,  nel  canto,  nel  ballo  e  nella
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scenografia.
Uno  spettacolo  basato  sul  film  cult  ‘Sister  Act’,  in  cui  gli  studenti  hanno
memorizzato il copione in lingua inglese, si sono messi in gioco con il canto e con il
ballo, superando imbarazzi e timidezze, ma soprattutto hanno stabilito tra loro
relazioni positive di confronto e fiducia reciproca.
Un evento assolutamente da non perdere!
Ingresso libero

Giulianova. Liceo “M. Curie”: un evento straordinario dedicato al
progetto ERASMUS+ B.O.O.S.T!

Il 28 maggio scorso presso l’Aula Magna del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova, dalle 15:00 alle 16:30 , si è tenuto un
evento straordinario dedicato al progetto ERASMUS+ B.O.O.S.T! di cui è scuola capofila e che ha coinvolto scuole di Cipro,
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Estonia,  Francia,  Polonia  e  Spagna.  Questo  evento,  denominato  “Multiplier  Event”,  mira  a  diffondere  e  condividere  le
strategie  e  le  migliori  pratiche  sviluppate  nel  contesto  del  progetto.

B.O.O.S.T!,  acronimo di  Bullying Out of  Our Schools rappresenta un innovativo approccio informativo e formativo per
combattere ogni forma di bullismo. E’ un progetto che è nato dalla consapevolezza che le scuole e le comunità in generale
hanno la responsabilità etica e legale di prevenire il bullismo di qualsiasi tipo e che ha portato alla realizzazione di manuali,
supporti digitali e applicativi ideati ad hoc per coinvolgere gli studenti, le famiglie e l’intero personale scolastico.

Attraverso l’integrazione di tecnologie digitali e l’uso creativo di applicativi, i docenti hanno sviluppato un approccio che non
solo aiuta gli studenti ad acquisire competenze personali, ma li coinvolge attivamente nel processo di contrasto ai vari tipi di
bullismo. Inoltre, l’evento è stato un’occasione per promuovere lo scambio di idee e l’apprendimento collaborativo tra
insegnanti,  famiglie e istituzioni locali  e per condividere le proprie esperienze, discutere le sfide e le opportunità legate al
contrasto del bullismo. Uno degli aspetti più significativi del progetto BOOST è la sua capacità di fornire strumenti, risorse e
un supporto mirato .

In conclusione, il Multiplier Event del progetto BOOST rappresenta un’importante tappa nel percorso verso un’istruzione più
inclusiva e innovativa. “Grazie all’impegno e alla creatività dei docenti coinvolti nel progetto, siamo in grado di offrire una
serie  di  strategie  efficaci  e  appositamente  adattate  alle  esigenze  dei  nostri  studenti.  –  dichiara  la  referente  del  progetto,
prof.ssa Vanessa Ridolfi – Sostenendo l’adozione diffusa di queste innovative attività, possiamo contribuire a garantire che
ogni studente abbia l’opportunità di vivere appieno e in serenità il proprio percorso scolastico sentendosi parte di una
comunità consapevole”.

https://erasmuspluseu.wixsite.com/erasmusboost

L’assessore regionale Roberto Santangelo visita il centro Anffas di
Giulianova con il Vice Sindaco Lidia Albani e il Presidente Vincenzo
Roselli.
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Colpito dalla bellezza della struttura, assicura una concreta interlocuzione per arrivare ad un rilancio definitivo. L’assessore
regionale Roberto Santangelo è stato, lo scorso weekend, a Giulianova. Con il Vice Sindaco e assessore alle Politiche Sociali
Lidia Albani, ha visitato la struttura polifunzionale gestita dall’ Anffas e sottoutilizzata da diversi anni, nella zona e2 turistica.
Lidia Albani ha illustrato le iniziative svolte in passato e chiesto una collaborazione fattiva per la valorizzazione e il rilancio
del  centro.  Il  Presidente  dell’  Anffas  Vincenzo  Roselli  ha  spiegato  le  criticità  vissute  negli  anni  scorsi  e  rappresentato  i
problemi che, ad oggi, impediscono la piena funzionalità della struttura. “ L’assessore Santangelo è rimasto particolarmente
colpito – ha commentato il Vice Sindaco Albani- Con noi ha constatato che, sul territorio, esistono davvero pochi esempi in
grado di  competere con questo centro per  ampiezza,  modernità  ed attrezzature.  Davvero è urgente individuare una
soluzione che, di concerto con la Regione, permetta di usufruire al cento per cento di questi spazi, dando ai ragazzi con
disabilità una concreta possibilità d’autonomia”.

BICIPATTINATA ADRIATICA 2024. TANTE PRESENZE NONOSTANTE
LA PIOGGIA.

Il  2  giugno  si  è  tenuta  la  manifestazione,  quest’anno  alla  tredicesima  edizione,è  nata  nel  2011  per
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sensibilizzare cittadini e istituzioni sulla necessità di una mobilità più sostenibile e per il completamento del
tratto Marchigiano-Abruzzese della Ciclovia Adriatica. Tante le criticità rilevate lungo il percorso.

Conclusa la tredicesima edilzione della Bicipattinata Adriatica, manifestazione nata quattordici anni fa da un gruppo di
appassionati della mobilità ciclistica per portare all’attenzione delle istituzioni le tematiche relative alla mobilità ciclistica.

Centinaia i ciclisti ed i pedalatori intervenuti anche se, causa maltempo, molti hanno percorso solo un tratto dell’itinerario
proposto, preferendo tornare indietro con il treno o con gli stessi mezzi, anche per motivi di sicurezza.

L’accoglienza, a Roseto, ha comunque visto decine di ciclisti e pattinatori, accolti dal sindaco Mario Nugnes, fare festa sotto
la pioggia battente che non ha spento l’entusiasmo.

La bicipattinata, come ogni anno, ha preso atto dei tanti  progressi fatti  per il  completamento del tratto marchigiano-
abruzzese della Ciclovia Adriatica, riscontranto, però, non poche criticità.

“Il percorso – sottolinea la FIAB – non è ancora adatto a tutti, con ampi tratti inaccessibili a pattinatori e ad alcune tipologie
di biciclette, causa il fondo sterrato. Parliamo, ad esempio, della ciclabile nella riserva del Borsacchio, del tratto antistante la
Torre di Cerrano e del percorso che congiunge il ponte sul Vomano alla ciclabile di Scerne. Inoltre mancano servizi per i
ciclisti  e le poche piazzole attrezzate, come quelle realizzate in prossimità del ponte ciclopedonale sul Vomano, sono
imbarazzanti per come sono state pensate e realizzate”.

Anche la manutenzione di alcuni tratti e le scelte progettuali ha creato non pochi problemi a ciclisti e pattinatori come “il
fondo colorato in alcune zone, in caso di pioggia, è viscido è favorisce le cadute, e ci sono punti dove le radici degli alberi
hanno creato dossi e avvallamenti”.

Non mancano le eccellenze, come le ampie corsie ciclabili di Tortoreto, Alba Adriatica e parte di Giulianova e Pineto, ben
distinte dai  percorsi  pedonali,  mentre in altre zone la promiscuità con i  pedoni,  che aumenta in estate,  rende quasi
impossibile l’utilizzo in alcuni periodi.

“Resta, però – dichiara il presidente FIAB Teramo Gianni Di Francesco – ancoramolto da fare, in quanto la ciclovia Adriatica,
nel tratto Abruzzese, presenta ancora diverse interruzioni e criticità, e non risulta percorribile da tutti gli utenti in bici o su i
pattini, in quanto spesso ha un fondo inadatto o dimensioni inadeguate. Manca, inoltre, a livello regionale, una chiara
strategia sulla mobilità ciclistica.”.

“In generale si nota –conclude FIAB – una mancanza di coordinamento nella realizzazione dell’opera, assenza di segnaletica
e di servizi dedicati ai ciclisti, poca attenzione per la piena accessibilità dei percorsi, ed è necessario che l’intero percorso
venga rivisto nell’ottica di una uniformità, verso l’alto, dei parametri previsti per le “Ciclovie di rilevanza nazionale, quale è
la Ciclovia Adriatica”.

Molte luci, quindi, e qualche ombra, su una infrastruttura che vorrebbe essere un fiore all’occhiello per la Regione Abruzzo,
ma che ha ancora bisogno di migliore e di un cambio di mentalità che porti a considerare i percorsi ciclabili strategici per le
nostre città .

“È doveroso un grazie a quanti hanno collaborato – conclude FIAB – ai tanti volontari delle numerose associazioni che ci
hanno  supportato,  alle  polizie  locali  e  ai  Comuni  attraversati,  in  particolare  a  quello  di  Rosego  che  ci  ha  accolto.
L’appuntamento è al prossimo anno, sperando di trovare un percorso perfetto e il ponte sul Tronto finalmente realizzato.”


